

# 山陽グループの社会貢献活動

山陽グループは、社会とともに発展することを目指し、積極的に社会貢献活動を展開しています。

## 山陽特殊製鋼文化振興財団

当社は、60周年記念事業の一環として1993年（平成5年）、地域文化の振興に寄与することを目的に「財団法人山陽特殊製鋼文化振興財団」を設立しました。同財団は、コンサートや有識者による文化講演会の開催などを毎年行っています。

### ニュー・イヤー・コンサートの開催

音楽の楽しさを肌で感じてもらうことを目的に「ニュー・イヤー・コンサート」を毎年開催しています。15回目の開催となった2010年1月のコンサートでは、地元の小・中学校7校と招待団体1組が参加し、合唱に加えてマーチングバンドのパフォーマンスなどを披露しました。

### 文化講演会の開催

2009年12月、姫路商工会議所において、「女性の品格」の著書で広く知られる昭和女子大学学長の坂東眞理子氏を講師にお招きし、「おとなの品格ー今、われわれに求められることー」と題した講演会を開催しました。



## 宇宙飛行士・野口さんと子供たちの交信に協力

2010年3月、兵庫県太子町の斑鳩小学校において、国際宇宙ステーションに滞在中の宇宙飛行士・野口聡一さんと同小学校の6年生の生徒が無線で交信を行いました。この宇宙との交信に際し、交信オペレーターとして参加したのが当社OBで、アマチュア無線クラブのOBでもある妻鹿嘉和さんです。宇宙との交信は、約10分間行われ、その模様は、新聞各紙に取り上げられました。



(平成22年2月22日、3月10日神戸新聞)

## 佐用町へ義援金を寄付

当社は、2009年8月に発生した台風第9号災害により被災された地域の早期の復興を願い、兵庫県佐用郡の佐用町災害対策本部へ100万円の義援金を寄付しました。



## 献血活動

当社では定期的に献血活動を行っています。2009年度は、延べ481名の協力で177,800mlの血液を献血することができました。

